



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 72 m²

 Référence
 84843176

 Prix
 1 050 000 €

Paris 16Eme Appartement à vendre (75016)

MAISONS & APPARTEMENTS

Au sein d'un immeuble datant de 1933 près de la place de mexico, au 5ème étage avec ascenseur, un bel appartement entièrement rénové composé d'une entré, d'un séjour avec espace salle à manger, d'une cuisine indépendante, de deux chambres avec rangements, d'une salle de bains jacuzzi et d'un cabinet de toilettes invités. Ce bien bénéficie d'un plan optimisé, d'une vue Dégagé exposé ouest d'un emplacement idéal proche du trocadéro et de la place de mexico (janson de sailly, commerces rue des belles feuilles), et de rénovations de qualité. Possibilité d'acquérir un parking dans l'immeuble à 55 ...

In a building dating from 1933 near place de mexico, on the 5th floor with lift access, this superb apartment has been entirely renovated and features an entrance, a living room with dining area, a separate kitchen, a bathroom with jacuzzi tub, and two bedrooms with cupboards. Optimised floor plan, unobstructed west-facing view, prime location close to trocadéro and place de mexico (janson de sailly, shops on rue des belles feuilles) and high-quality renovation. Option to acquire a parking space in the building at €55,000 fees payable by the seller - average amount of the share of charges ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





